



Protokoll der Jahreshauptversammlung vom 16.04.2019 – Beginn: 19.00 Uhr

Zu TOP 1 **Begrüßung durch den Vorsitzenden Alex Deisen**

Alex Deisen begrüßte die Anwesenden und stellte fest, dass die Einladung ordnungsgemäß per E-Mail versandt und im VG-Blatt veröffentlicht wurde. Er stellte fest, dass die Versammlung – anwesend waren 10 Personen – beschlussfähig ist.

Zu TOP 2 **Bericht und Jahresrückblick des Vorsitzenden**

Die Mitgliederzahl unseres Vereins beträgt z.Zt. insgesamt 52 Mitglieder. Davon 45 aktive, 6 passive und 1 Gast. Die Altersstruktur beträgt im Durchschnitt 52 Jahre.

Auf die sportlichen Veranstaltungen geht Christine Michels näher ein. Hier ein kleiner Überblick. Im letzten Jahr fand das Verbandsgemeinde-Turnier in Stadtkyll sowie unsere Clubmeisterschaften mangels Meldungen nicht statt. Anstelle der Clubmeisterschaften führten wir dann ein Schleifchenturnier durch. Hier war die Resonanz doch weit - aus besser und wir verbrachten einen schönen Tag auf der Anlage.

Der 2017 eingeführte „Seniorentreff“ tat sich im Jahr 2018 durch Wetter und Teilnahme relativ schwer. In diesem Jahr wollen wir ihn nochmals forcieren, angedacht ist jeder 2. Dienstag im Monat ab 15.00 Uhr. Dieser Tag ist angedacht für den Zusammenhalt, Geselligkeit und Spaß. Er ist nicht nur für die aktiven Spieler/Innen, sondern vor allen Dingen auch für die Clubmitglieder, die aus diversen Gründen nicht mehr aktiv am Tennissport teilnehmen können, als ein lockeres Beisammensein angedacht. Hier ist zu erwähnen, dass einige Clubmitglieder am Parkplatz an der Escher Straße einen Bouleplatz anlegen, der dann auch an diesen Tagen genutzt werden kann.

Es wurde im Jahr 2018 auch wieder ein Ausflug zum Bundesligaspiel des TC RW Köln durchgeführt. Terminlich war leider die Überschneidung mit dem WM-Endspiel.

Im November führten wir unsere alljährliche Weihnachtsfeier durch. Der Einladung folgten 30 Mitglieder. Wir erlebten einen kurzweiligen Abend mit Spaß und gutem Essen.

Die Plätze sind in den letzten beiden Wochen hergerichtet worden. Helfende Hände waren zeitweise zu wenig.

Besonderen Dank gilt Hermann Palms für seinen Einsatz, besonders für das Abkehren der Plätze per Hand und die unzähligen Stunden nebenbei.

Ebenfalls besten Dank bei Wilfried und Ewald, die sich im letzten Jahr wieder um die Grünanlage gekümmert haben.

Danke möchte ich auch dem Vorstand für die geleistete Arbeit sagen, insbesondere Waltraud für das Engagement rund um unsere Veranstaltungen.

Zu TOP 3 Sportlicher Bericht

Christine Michels trug die sportlichen Ereignisse aus dem Vorjahr nochmals im Einzelnen vor.:

Wir hatten 3 Medenmannschaften: SG Damen60, SG Herren60 , die in Jünkerath spielten und SG Herren65, die in Stadtkyll gespielt haben. Alle Mannschaften gaben ihr Bestes und sind nicht abgestiegen.

In diesem Jahr haben wir nur noch die Jünkerather Mannschaften.

Clubmeisterschaften und VG-Turnier wurden abgesagt.

Am 26.8. hatten wir ein Schleifchenturnier angesetzt, das mit 16 Teilnehmern gut bestückt war. Es wurde Mixed mit unterschiedlichen Partnern gespielt und als Sieger gingen hervor: bei den Damen Anke Hildwein mit 17 Punkten, Gonda Beentjes mit 13 Punkten, bei den Herren Alex Deisen mit 10 Punkten und Louis Hildwein mit 10 Punkten.

In diesem Jahr trainieren die

Damen60 dienstags	15:00 – 17.00 Uhr	auf 2 Plätzen
Herren 60 dienstags	17:00 – 19.00 Uhr	auf 2 Plätzen
Damen donnerstags	19:30 Uhr	auf 1 Platz
Jugend freitags von	15:30 – 18.00 Uhr	auf 1 Platz

Zu TOP 4 Kassenbericht

Karl Hildwein trug seinen Kassenbericht vor.

Zu TOP 5 Bericht der Kassenprüfer

Hermann Palms bestätigte eine ordnungsgemäße Führung ohne Beanstandung und beantragte die Entlastung des Vorstandes. Diese wurde einstimmig bei Enthaltung des Vorstandes angenommen.

Zu TOP 6 Neuwahl der Kassenprüfer für 2019

Hermann Palms und Mary Michels wurden einstimmig bei Enthaltung der Beteiligten gewählt.

Zu TOP 7 Spielbetrieb 2019

Zu Beginn der Saison bitte nur Doppel spielen.

Für den 18.8. ist wieder ein Schleifchenturnier vorgesehen.
„Seniorentreff“ jeden 2. Dienstag im Monat ab 15.00 Uhr.
Weihnachtsfeier am 23.11.2019
Ausflug wieder in Planung, evtl. Köln oder Bad Neuenahr.
Neuer Boule Platz: Verantwortlicher Wolfgang Bauschen

Zu TOP 8 Verschiedenes

Von Wilfried Zender und Hermann Palms wurden 2 Schleppnetze beantragt sowie 2 Scharriereisen. Hermann Palms beantragte für das nächste Jahr auch neue Linien.

Zu TOP 9 Schlusswort des Vorsitzenden

Alex Deisen bedankte sich nochmals bei den Anwesenden und schloss die Versammlung um 19.50 Uhr.

Gez. Waltraud Hildwein
Schriftführerin
23.04.2019